

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|---|--------------|
| Ausschuss für die Gleichstellung von Frauen und Männern | 13.09.2021 |

Sachstand der Aktualisierung der Richtlinien des Rates für die Neu- und Umbenennung von Straßen und Plätzen

Anfrage:

In der Sitzung des Ausschusses für die Gleichstellung von Frauen und Männern von 21.06.2021 hat sich die sachkundige Einwohnerin, Frau Dr. Marita Alami, nach dem Sachstand der Aktualisierung der Richtlinien des Rates für die Neu- und Umbenennung von Straßen und Plätzen, bei der auch den Erfordernissen der Gendergerechtigkeit Rechnung getragen werden sollte, erkundigt.

Beantwortung der Verwaltung:

Da keine einheitliche politische Meinung hergestellt werden konnte, wurde die Überarbeitung der Richtlinien 2018 zurückgestellt. Eine neue Überarbeitung der durch den Rat der Stadt Köln zu beschließenden Straßenbenennungsrichtlinien steht zurzeit nicht an. Im Falle einer zukünftigen Überarbeitung wird den Erfordernissen der Gendergerechtigkeit und den Moralvorstellungen einer Demokratie des 21. Jahrhunderts Rechnung getragen. Bereits seit über 10 Jahren wird bei allen Bezirksvertretungen der Stadt Köln darauf geachtet, Straßen gendergerecht zu benennen. Diese Praktik wird auch in Zukunft weiter verfolgt. Das Zentrale Namensarchiv schlägt hierzu bei neu zu benennenden Straßen auch immer Frauennamen vor.

Gez. i.V. Greitemann für Dez. VIII